

Ressort: Politik

Nahles: "Ich muss auch ganz persönlich an mir arbeiten"

Berlin, 11.10.2017, 13:31 Uhr

GDN - SPD-Fraktionschefin Andrea Nahles will sich auch persönlich ändern, um in ihrer neuen Rolle zu bestehen. "Oppositionsführerin zu sein, ist eine große Verantwortung. In der ersten Reihe zu stehen bringt viele Veränderungen mit sich", sagte die SPD-Politikerin der Wochenzeitung "Die Zeit".

Das fange schon damit an, dass sie nun wieder stärker nach Äußerlichkeiten bewertet werde: "Kleidung, Haare, all diese Themen, die kommen, sobald eine Frau an der Spitze steht. Ich bin aber bereit, diese Rolle anzunehmen, mich herauszufordern - und mich auch zu verändern, da, wo es notwendig ist." Mit jedem neuen Job habe sie etwas dazugelernt, so Nahles. "Als Juso-Vorsitzende war ich vor allem Juso, als Generalsekretärin war ich Generalistin, als Fachministerin Expertin - und jetzt habe ich die ganze Bandbreite der Politik vor mir und muss mir vor allem in außenpolitischen Themen noch manches draufschaffen. Aber ich muss auch ganz persönlich an mir arbeiten: Rhetorik, Stimme - für eine Oppositionsführerin ist das noch wichtiger als für eine Ministerin", sagte die SPD-Politikerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-95881/nahles-ich-muss-auch-ganz-persoendlich-an-mir-arbeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com